



Las universidades públicas son más transparentes en sus webs que las privadas

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Las universidades públicas españolas presentan, un año más, una «notable mejora» en sus prácticas de transparencia, frente a la excesiva opacidad que siguen mostrando en sus portales las universidades privadas, según recoge el informe 'Examen de Transparencia. Informe de transparencia en las webs de las universidades españolas 2013' de la Fundación Compromiso y Transparencia.

El estudio, que analiza la transparencia en la web de 50 universidades públicas y de 25 privadas, desprende una «importante mejora» en el ámbito público con un total de siete universidades -la de Cantabria, la Pablo Olavide, la Rey Juan Carlos, la de Alcalá de Henares, la Carlos III, la Universidad de Jaén y la de Santiago de Compostela- que alcanzan el máximo nivel de transparencia.

La Pontificia, opaca

En el caso de las privadas, el informe revela que ninguna de las 25 analizadas cumple con los requisitos de transparencia, aunque destacan dos centros -la Universidad de San Jorge y la Internacional de la Rioja- que han experimentado un «ligero» progreso. Así, las facultades que presentan un alto nivel de opacidad en sus páginas web son la Universidad Oberta de Catalunya, la de Deusto, la Pontificia de Comillas, la de Navarra, la Nebrija, la de Vic, la Cardenal Herrera-CEU, la Internacional de Cataluña, Instituto Empresa, San Pablo-CEU, Ramón LLull, Abat Oliba-CEU, la Católica de San Antonio, la de Mondragón, la Católica de Valencia, la Miguel de Cervantes, la de Madrid a distancia, la Francisco de Vitoria, Alfonso X El Sabio, la Europea de Madrid, Pontificia de Salamanca, la Católica de Avila y la Camilo José Cela.